

XVIII^{me} ANNEE

1^{er} DECEMBRE



1902



N° 12

Revue du Tiers-Ordre et de la Terre-Sainte

La première victoire de l'Immaculée

(Notre gravure)

« **G** *T signum magnum apparuit in caelo : Mulier amicta sole, et luna sub pedibus ejus et in capite ejus corona stellarum duodecim* » (1). Et une grande vision apparut dans le ciel : Une femme qui avait le soleil pour vêtement, la lune pour escabeau de ses pieds et douze étoiles en guise de diadème sur son front. Cette femme, continue le Voyant de Pathmos, était sur le point de donner le jour à un fils qui élevé jusqu'à Dieu et assis sur son trône devait régner sur toutes les nations (2).

Vision grandiose qui nous présente l'Immaculée, la Vierge Mère de Dieu. Dès avant la constitution du monde, elle est dans les desseins de Dieu, et voici qu'il la manifeste aux Anges, seuls êtres qui soient sortis encore de ses mains créatrices.

En les créant, il les a placés dans son beau ciel, mais, « parce qu'il n'est pas glorieux, dit saint Bonaventure, d'arriver à la récompense sans aucun mérite personnel, » il décide qu'ils ne seraient fixés dans la gloire qu'après l'avoir mérité par un acte libre et volontaire.

(1) Apoc. XII. 1.

(2) Apoc. XII. 5.